



Una visita de importante significación



El Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, dio la bienvenida en la tarde de este lunes, desde el Palacio de la Revolución, a Serguei Glaziev, ministro de Integración y Macroeconomía de la Comisión Económica Euroasiática (CEE)

Alina Perera Robbio, 15 de Enero de 2024

“Bienvenido a Cuba, y espero que podamos seguir desarrollando nuestras relaciones de una manera muy coherente”, expresó en la tarde de este lunes el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al dar la bienvenida a Serguei Glaziev, ministro de Integración y Macroeconomía de la Comisión Económica Euroasiática (CEE).

Desde el Palacio de la Revolución el Jefe de Estado afirmó al amigo visitante que su presencia en el país caribeño “para nosotros tiene una importante significación”. Y argumentó que así es porque su llegada “da continuidad a todas las relaciones que mantenemos con la Unión Euroasiática”.

Seguidamente el dignatario valoró de muy exitosa la III Reunión de la Comisión Conjunta entre la Comisión Económica Euroasiática (CEE) y Cuba, la cual tuvo lugar este lunes, en La Habana, y que contó con la conducción del viceprimer ministro cubano y titular de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Ricardo Cabrisas Ruiz; y de SergueiGlaziev.

“Queremos ratificarle que para nosotros es una prioridad seguir avanzando, ampliando y consolidando las relaciones con la Unión Euroasiática, poder desarrollar todos los planes y programas que nos hemos propuesto y que fueron abordados hoy en la Comisión, y ampliar las relaciones económico comerciales con todos los países de la Unión Euroasiática”, dijo el Presidente Díaz-Canel al titular de Integración y

Macroeconomía de la CEE.



Foto: Estudios Revolución

El mandatario afirmó: "Para nosotros es importante seguir fortaleciendo las relaciones entre instituciones como Cámaras de Comercio y otras, entre nuestros países, y seguir fortaleciendo las relaciones entre las instituciones bancarias y financieras, y que todo esto nos permita avanzar de una manera más rápida".

En la misma línea de pensamiento el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba enfatizó a Serguei Glaziev: "También le ratificamos que Cuba seguirá incrementando su papel en condición de país Observador". Díaz-Canel fue enfático en agradecer "toda la comprensión y todo el apoyo de la Unión Euroasiática al habernos aceptado como Estado Observador".

Desde diciembre del 2020 Cuba ostenta la condición de Estado Observador de la Unión Económica Euroasiática. Es por ello que el Presidente Díaz-Canel, y también el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz, han tomado parte activa, con varias intervenciones, en los Consejos Supremos e Intergubernamentales de este bloque de naciones.

"En estos años –enunció el dignatario– se ha avanzado, pero yo creo que tenemos un potencial muy grande. Nuestra parte en la Comisión ha planteado cuáles son los sectores en los que parece que podemos aportar más; y en esos sectores estamos dispuestos a hacer cualquier tipo de cooperación".



Foto: Estudios Revolución

Por su parte Serguei Glaziev dijo a su anfitrión: "Muchas gracias, señor Presidente, por haber encontrado un tiempo en su agenda para recibirnos, y también por todo el apoyo que usted otorga al desarrollo de los vínculos con la Unión Económica Euroasiática".

El titular de Integración y Macroeconomía de la CEE, comentó al Jefe de Estado: "Nosotros vemos siempre con mucha atención su intervención en los Consejos Supremos de la Unión"; y quiso agradecer "por todo el apoyo que en el plano político nos brinda Cuba".

El amigo visitante valoró: "Nosotros coincidimos en la mayoría de las posiciones, tanto en el plano económico como político; y también vamos a favorecer, desde todo punto de vista, nuestro intercambio comercial y económico".

En el encuentro, por la parte cubana, se encontraban además el viceprimer ministro Ricardo Cabrisas Ruiz, así como Ana Teresita González Fraga, viceministra primera de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera.

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**